

Absender:

**Frakt. B90/Grüne im Stadtbezirksrat
310**

25-25022

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Ladesäule Juliusstraße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

12.01.2025

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur
Beantwortung)

28.01.2025

Status

Ö

Sachverhalt:

In der Juliusstraße, ungefähr auf der Höhe von Hausnummer 1D, befindet sich seit einigen Monaten eine Ladesäule für Autos an einer Straßenlampe. Sie entspricht nicht den Ladesäulen im übrigen Stadtgebiet und wird von der Firma Shell betrieben. Bislang war die Rückmeldung aus der Verwaltung, dass Ladesäulen an Laternen nicht machbar sind.

Daher unsere Fragen:

1. Was hat sich geändert, dass Straßenlampen nun doch als Ladestationen für Autos in Frage kommen und wie lange dauert der Ladevorgang?
2. Welche Voraussetzungen sind zu erfüllen, um eine Lampe zu mieten und wer rechnet diese ab?
3. Wie viele Ladesäulen dieser Art gibt es im westlichen Ringgebiet und wo befinden sie sich?

gez.

Marcel Richter, Fraktionsvorsitzende:r

Anlagen: Fotos.